

Iberseries & Platino Industria celebrará su quinta edición del 30 de septiembre al 3 de octubre de 2025

- EGEDA y Fundación Secuoya, en colaboración con FIPCA, organizarán por quinto año consecutivo, en Matadero Madrid, el principal evento internacional para profesionales vinculados a la industria audiovisual en español y portugués.
- Iberseries & Platino Industria promete superar la cifra de su anterior edición, en la que reunió a 2.600 profesionales de 50 países, con una programación de 120 actividades, 56 paneles, 220 ponentes de reconocido prestigio, 189 proyectos presentados, 22 screenings, 180 compradores, 40 empresas expositoras en el área de mercado MAI y más de 200 periodistas acreditados.

Madrid, 30 de octubre de 2024. **Iberseries & Platino Industria** ha dado a conocer las fechas de su **quinta edición**, que tendrá lugar del **30 de septiembre** al **3 de octubre** de **2025**, de nuevo en el centro cultural **Matadero Madrid**.

La gran cita internacional para profesionales vinculados a la industria audiovisual iberoamericana está impulsada por EGEDA y Fundación Secuoya, en colaboración con FIPCA, el apoyo de Ayuntamiento y Comunidad de Madrid e ICEX España Exportación e Inversiones, con el patrocinio de Madrid Film Office y Film Madrid.

Iberseries & Platino Industria regresará como **principal punto de encuentro** de productores, distribuidores, compradores, agentes de venta, autores, creadores, cineastas, guionistas, showrunners, plataformas, cadenas de televisión, estudios, talents, directivos/as y *decision makers*. Además, contará con la presencia de entidades financieras, fondos de inversión y organismos dedicados al turismo, la educación y las tecnologías de impacto en el audiovisual.

Esta nueva edición continuará con el objetivo de facilitar un espacio para abordar las tendencias más actuales, aportar visibilidad a los largometrajes y series en español y portugués, potenciar líneas de negocio, favorecer las coproducciones y la comercialización de contenidos para afianzar proyectos y generar nuevas alianzas y sinergias.

Iberseries & Platino Industria es un **referente global de la producción iberoamericana**, congregando en su última edición a más de **2.600 profesionales** procedentes de **50 países**, con **1.000 compañías** presentes durante el evento y más de **120 actividades** celebradas en su conjunto.

56 paneles realizados, entre conferencias, keynotes, spotlights, mesas redondas, clases magistrales y charlas. Más de **220 ponentes**, ejecutivos/as líderes y figuras influyentes del sector participaron en una edición que contó con la cobertura de más **200 periodistas**.



En el **MAI** (Mercado Audiovisual Iberoamericano) formaron parte **40 stands** de expositores y mesas ejecutivas. Se presentaron **189 nuevos proyectos** y se llevaron a cabo **22 screenings**, tanto exclusivos como abiertos al público, así como premieres, estrenos y avances de contenidos seriados y cinematográficos con productoras, estudios, canales, plataformas y agentes de ventas, ante más de **180 compradores** y *commissioners* de **30** países distintos.

La quinta edición albergará muchas novedades en un amplio programa de actividades que incluirá un año más Conferencias, Keynotes y Spotlights, Iberscreenings, zona de mercado MAI, Foro de Coproducción y Financiación, sesiones de Pitch de Plataformas y Productoras, Talleres de Formación, acciones relacionadas con el cine como herramienta educativa para la enseñanza y la alfabetización audiovisual y diversas sesiones de *networking*.

Más información: www.iberseriesplatinoindustria.com

ORGANIZADORES





















PATROCINADORES



